

## 第3回定期テスト終了

今週月曜日に第3回定期テストが行われました。3年生は他学年に比べて2週間早い実施でしたが、それぞれがこの日に向けて準備を進めてきました。当日は5教科の試験に集中して取り組むことができました。

中学校での定期テストもこれで11回目です。今年は定期テストの他に実力テストも行われ、毎月テストに追われるような生活だったと思います。学習計画も受験勉強と並行して進めなければならず、疲れもあると思います。しかし、テストが終わっても勉強が終わったわけではありません。次のテストに向けて、また計画的に学習を進めてほしいと思います。

次のテストは、11月29日(火)に行われる第5回実力テストです。入試に向けて、自分の力を確認する大切なテストです。体調に十分注意し、感染対策を行いながら、目標の実現に向けて頑張ってください。



## 校内合唱発表会

17日(木)の3校時に、3年生の校内合唱発表会がありました。夏休み明けから練習を続けてきた「絆」という曲を、精一杯発表することができました。

15人での発表となり、練習の時よりも音量などで不安もあったと思いますが、本番は3年生らしく、澄んだ声で美しいハーモニーを響かせることができました。この時間は先生方が聴きにきてくださり、たくさんの拍手をいただくことができました。

次に3年生が歌を披露するのは卒業式です。最後の晴れ舞台で堂々と歌えるよう、残りの音楽の時間で練習を続けてほしいと思います。本当にいい発表でした。



## 卒業アルバム制作に向けて

先日の卒業アルバム用写真撮影に続き、来週からは卒業文集の制作に入ります。25日(金)の学活の時間に文章を書き、確認を行った後で清書を行います。下書きは12月1日(木)が締切、清書は12月7日(水)が締切です。

アルバムの題名は、投票により「翼」に決まりました。大きな夢をもって羽ばたけるよう、卒業までの時間を大切にしていきます。